

8月

※行事カレンダー掲載の行事等に関しては、コロナウイルス感染状況によっては中止・延期の可能性も考えられます。中止・延期などの場合は、桂川町HPに掲載いたしますので、ご確認ください。(関連記事9p)

1 (日) 【当番医】松口循環器科・内科医院
☎26・0800 (飯塚市楽市)

4 (水) 点訳講習会
10:00~12:00 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)

7 (土) 終活セミナー④
10:00~12:30 住民センター

8 (日) ◆山の日
【当番医】宮嶋医院
☎22・1477 (飯塚市忠隈)

9 (月) 【当番医】宮嶋耳鼻咽喉科
☎28・3347 (飯塚市南尾)

10 (火) 女性のための相談室
①13時~ ②14時~ 総合福祉センター
※予約の方を優先いたします。
(高齢者・女性係65・0001)

11 (水) 点訳講習会
10:00~12:00 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)
とれたて村お盆セール
7:30~12:00 地域商社いいバイ桂川
※売り切れ次第終了となります。

13 (金) 【当番医】前田眼科クリニック
☎43・3558 (飯塚市枝国)
福丸歯科クリニック
☎42・8600 (嘉麻市山野)

14 (土) 【当番医】塚本クリニック
☎72・4388 (飯塚市平塚)
ぶんの歯科医院
☎72・2235 (飯塚市平塚)

15 (日) 【当番医】三宅脳神経外科病院
☎25・5052 (飯塚市楽市)
松尾歯科医院
☎57・0072 (嘉麻市大隈)

18 (水) リフレッシュ事業 (託児)
10:30~13:30 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)

19 (木) 弁護士による無料法律相談
13:00~16:00 住民センター
※要予約 (総務課☎65・1100)

1歳6か月児健診
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

20 (金) 女性のための相談室
①13時~ ②14時~ 総合福祉センター
※予約の方を優先いたします。
(高齢者・女性係65・0001)

22 (日) 【当番医】青柳医院
☎65・0013 (桂川町土師)
がん検診・各種健診
(胃・肺・結核・子宮・乳がん・前立腺・大腸・肝炎・口腔)
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

24 (火) 乳児健診
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

26 (木) 終活相談会
10:00~12:00 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)

27 (金) がん検診・各種健診
(胃・肺・結核・子宮・乳がん・前立腺・大腸・肝炎・若年・特定)
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

29 (日) 【当番医】あおやぎ内科クリニック
☎72・3230 (飯塚市大分)

30 (月) ピョピョ教室
10:30~11:30 総合福祉センター

9月

5 (日) 【当番医】麻生耳鼻咽喉科医院
☎28・1122 (飯塚市堀池)

7 (火) がん検診・各種健診
(胃・肺・結核・子宮・乳がん・前立腺・大腸・肝炎)
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

女性のための相談室
①13時~ ②14時~ 総合福祉センター
※予約の方を優先いたします。
(高齢者・女性係65・0001)

12 (日) 【当番医】徳永眼科医院
☎25・0011 (飯塚市楽市)

農産物直売所 けいせん とれたて村

【日 時】毎週日曜日 7時30分~
※8月15日(日)はお休みです。
※売り切れ次第終了いたします。
【場 所】地域商社いいバイ桂川
(ひまわりの里横)
【問合せ】産業振興課 ☎65・1106

桂川町長 井上利一

聖火が入場しリレーが行われましたが、私が最も惹きつけられたのは長嶋茂雄さんでした。王貞治、松井秀樹さんに付き添われての行進を見たとき、気持ちの中には『そこまで引っぱり出さなくても?』という疑問を感じました。しかし、テレビに映し出された長嶋さんの笑顔を見たとき、疑念は吹っ飛び感動に変わりました。
コロナに負けない底力を、世界中に発信できる東京2020オリンピックであってほしいと願っています。

開会式の入場行進は、参加各国・地域の選手団で行われ、行進の最後は開催国・日本でした。コロナ禍のため、華々しい演出は控えられたようですが、各国・地域の民族衣装や猛々しい肉体系、美しいドレスのような装飾など、堪能させてくれました。そして、何よりも印象的だったのは、選手一人ひとりの輝くような眼差しでした。

オリンピック開会式 東京2020オリンピック開会式をテレビで見ました。世界中がパンデミックに脅かされ、国内の感染者も治まらない中で迎えた開会式。8年前の2013年にIOC国際オリンピック委員会が東京開催を発表した時の「歓喜」からすれば隔世の感があります。コロナウイルスが及ぼす影響は想像を超え、私たちの日常生活の大切な価値観さえも覆しかねない凄まじさを感じます。

* 町長室から

